

Sankt-Martini-Post

www.sanktmartinischule.de

Oktober/November 2020

Anfang Oktober hatten die Klassen 3a und 3b Besuch von **Herrn Hippler von der Feuerwehr**. Passend zu ihrer Unterrichtseinheit „Feuer“ gab es vom Fachmann wichtige Sicherheitshinweise. Außerdem wurden beeindruckende und lehrreiche Löschversuche auf dem Schulhof demonstriert. Dabei durften unter anderem auch die Klassenlehrerinnen Frau Jonat und Frau Wagener ihre Fähigkeiten mit dem Feuerlöscher unter Beweis stellen. Alles hat natürlich einwandfrei geklappt.

Bei der Aktion der Stadt Geldern "**Verkehrssicheres Fahrrad an Grundschulen**" wurden am 6. Oktober insgesamt 111 Fahrräder überprüft. Ganze 104 davon waren verkehrssicher, an 3 Rädern konnten kleine Mängel sofort behoben werden und nur 4 Fahrräder wiesen etwas größere Mängel auf. Alle teilnehmenden Kinder mit einem verkehrssicheren Fahrrad nahmen an einer **Verlosung** teil. Folgende Kinder haben einen Sachpreis gewonnen: Einen Buchpreis bekamen Mila Heix (1b), Henri Werke (1a), Lilly Kubon (2b) und Ole Ikkert (2b). Über einen Gutschein für ein Spielwarengeschäft durften sich freuen: Greta Düring (4b), Emil Fritze (4b), Peer Werner (4b), Luke Kremers (4b), Amelie Stiels (3a), Hannah Heesen (2b) und Finn Kühle (2a). Einen tollen, neuen Fahrradhelm gewann Linus Hüttermann (3b). Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern!

Für die Teilnahme am Straßenverkehr sollte das Fahrrad Ihres Kindes aus Sicherheitsgründen unbedingt verkehrssicher sein. Ganz besonders wichtig ist eine gute Beleuchtung in der dunklen Jahreszeit! Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Direkt nach den Herbstferien, am 30.10.2020, durften die Kinder der Klassen 4a und 4b einen unvergesslichen **Zirkus-Projekttag** mit der Zirkusfamilie Sperlich erleben. Unter dem Motto "**Manege frei - corona-conform**" übten die Kinder angeleitet von den Zirkus-Experten als Akrobaten, Zauberer, Fakire, Seiltänzer und Clowns. Mit tollen Kostümen und passenden Requisiten gab es mittags sogar eine richtige Vorführung. Diese musste allerdings aufgrund der Corona-Bestimmungen ohne Zuschauer stattfinden. Trotzdem herrschte in unserer Turnhalle echte Zirkusatmosphäre und der Beifall, den die Kinder sich gegenseitig gaben, war riesig. Außerdem wurde die Aufführung gefilmt, so dass jedes Kind diese im Familienkreis anschauen konnte und sich hoffentlich noch lange daran erinnern wird. Wir danken dem Förderverein und der Sparkasse Krefeld für ihre finanzielle Unterstützung. Ganz besonders freuen wir uns, dass die Eltern ihre bereits gezahlten Eintrittsgelder zur Unterstützung des Projekts gespendet haben.

Auch und gerade in diesem Jahr hatte das **Martinsfest** an unserer Schule einen ganz besonderen Stellenwert. Auf vielfältige Art haben sich die Kinder am Martinstag mit der Legende um den heiligen Martin beschäftigt. Das Martinskomitee hatte netterweise für jedes Schulkind einen leckeren Weckmann gespendet. Eine Sache aber durfte an Sankt Martin nicht fehlen: **Der Gedanke des Teilens!** Zwar hatten die Kinder dieses Jahr keine große Martinstüte, aus der sie etwas abgeben konnten, aber ganz viele Kinder sind unserer Aufforderung nachgekommen und haben etwas von ihren eigenen Süßigkeiten mit zur Schule gebracht. Herr Tönnesen fuhr mehrfach mit dem großen Einkaufswagen durch die Klassen und es ist eine stattliche Menge von Leckereien zusammengekommen. Diese werden an das Martinskomitee übergeben, die sich darum kümmern, dass die Süßigkeiten zu den blinden und geistig behinderten Kindern nach Polen kommen. **Toll gemacht Martini-Kinder!!! Wir sind stolz auf euch!**

(Bitte wenden!)

An drei aufeinander folgenden Freitagen im November fand in den Klassen 3 und 4 das Projekt **„Mein Körper gehört mir“** statt. Dieses **Präventionsprogramm** ist schon seit vielen Jahren fester Bestandteil unseres Schulprogrammes und wurde durchgeführt von der theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück. Zum ersten Mal fand der dazu gehörende Elternabend als Online-Elternpräsentation statt. Diese Form der Elternarbeit war ganz neu für uns und wurde von der Elternschaft rege angenommen. Durch Ihre Teilnahme leisten Sie als Eltern einen wesentlichen Beitrag zum gemeinsamen Ziel unsere **Kinder stark zu machen**.

Am 18.11.20 fand ein **pädagogischer Ganzttag** des Kollegiums zum Thema **„Logineo LMS“** statt. Unter der Anleitung von zwei Moderatoren der Bezirksregierung und von schulischer Seite von Frau Bollen organisiert, haben sich die Klassenlehrerinnen intensiv mit der vom Land bereitgestellten Lernplattform beschäftigt. Wir hoffen, dass wir bald die höheren Schuljahre darin einweisen können, sobald wir mit den dafür nötigen Endgeräten ausgestattet werden.

Zur Erinnerung: Am **15.12.20** gibt es einen zweiten **pädagogischen Ganzttag** zum Thema **„Konzept Distanzlernen“**. Die Kinder haben an diesem Tag keine Schule. Die Betreuung in OGS und VHT wurde gezielt abgefragt.

Zur **Aufbewahrung unserer Kunstmaterialien** hat Herr Bartels, Vater aus der Klasse 2a, ein echtes Unikat angefertigt. Jetzt sind die Bastelpapiere ordentlich sortiert und verstaut. Das erleichtert gerade jetzt in der vorweihnachtlichen Bastelzeit die tägliche Arbeit sehr. Wir bedanken uns ganz herzlich für diese tolle Arbeit!

In den einzelnen Klassen wurde bereits adventlich geschmückt. Damit auch im Foyer ein bisschen **Adventszauber** eintritt, wurde uns vom Förderverein wie in den letzten Jahren ein großer **Tannenbaum** organisiert. Die Klassen 2a und 2b sorgen für den passenden Baumschmuck. Ganz lieben Dank dafür!

Unsere **Homepage** wurde runderneuert. Aktuell erscheinen aus technischen Gründen unter der Domain „sanktmartinischule.de“ zwar noch die alten Inhalte. Sie können aber schon mal auf der Seite www.grundschule-veert.de vorbeischaun. So sieht unser zukünftiger Internetauftritt aus. Wir sagen besonders Frau Thyssen danke für viele Stunden Arbeit mit einem Ergebnis, das sich sehen lassen kann!

Bitte denken Sie daran, dass **am Freitag, dem 04.12.2020**, der letzte Abgabetermin für die **„Notbetreuung“** am 21. und 22.12.2020 ist. Sonst gehen wir davon aus, dass Sie keinen Bedarf haben. Falls Sie das Formular nicht über ISY-Schule ausdrucken können, melden Sie sich bitte im Sekretariat (02831-5244).

Wir wünschen allen Familien eine trotz allem besinnliche Adventszeit. Bleiben Sie gesund!

